

さくらがわ

学校だより 第2号

令和4年5月6日

稲敷市立桜川小学校

学校長 伊藤 純一

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

始業式から一か月



ゴールデンウィーク後の学校生活がスタートしました。子供たちは、入学・進級後の生活にも 慣れ、元気に生活しています。保護者の皆様には、連休中の感染症対策にもご協力いただき、あ りがとうございました。5月 | 3日(金)には、延期となっていた授業参観・学年(学級)懇談 会・PTA総会を予定しております。感染症対策をしながらの開催とはなりますが、子供たちの 学習の様子をご覧いただければと思います。

I 年生との交流

4月22日(金)に、オンラインによる「新入生を迎える会」を開催しました。6年生が中心となり、2年生以上の児童が、1年生に喜んでもらえるよう、アイディアを出し合いながら、心を込めて準備してきました。オンライン開催ではありましたが、児童は、それぞれの教室で、電子黒板に映し出される「多目的室」の様子を食い入るように見つめていました。6年生が考えた「桜川小紹介クイズ」では、上級生も迷ってしまうような問題が出題され、各教室では「知らなかった」「問題を考えた人がすごい」などと、盛り上がっていました。1年生がとても明るい表情で喜んでくれたことが、上級生にとっては何よりうれしいことでした。進行を務めた6年生に対して、「司会が上手」「1年生を上手にサポートしている」などという感想もありました。







交通安全教室

4月20日(水)に、交通安全教室を実施しました。正しい交通ルールを知り、実践していくことが、「自分の命は自分で守る」ことにつながります。今年度も稲敷警察署、茨城県警察、稲敷市役所の皆さんにご協力いただき、交通安全について学習しました。

I・2年生は、茨城県警察からやって来た、「けんちゃん」と一緒に学習しました。2年生は、昨年度学習したことをとても細かく覚えていて、警察官の方も感心するほどでした。

3~6年生は、体育館に用意した疑似道路を活用し、交差点での歩行の仕方や自転車の乗り方について学習しました。今年度も、たくさんのご家庭から自転車をお借りしました。車で複数の自転車を学校まで運んでいただくなど、ご協力をいただきありがとうございました。











あいさつ運動

4月26日(火)、児童の登校時間帯に、桜川地区更生保護女性の会の皆さんが、昇降口前であいさつ運動を実施してくださいました。笑顔とあいさつで皆さんに迎えられ、児童も元気にあいさつすることができました。児童は、こ

の活動を通して、日頃から 地域の皆さんに見守られて いることを実感することが できました。ありがとうご ざいました。



茨城県教育庁よりお知らせ

警察庁では、頭部を保護することが交通事故被害の軽減につながることから、 歩行者のヘルメット(頭部保護帽)着用 を推進しています。

頭部保護帽の紹介!

様々なテザインや、反射材が付い たものもあります。 身近な方へのブレゼントなどにも いかがでしょうか。



【警察庁ホームページより】

5月の主な予定

| | 日(水)尿検査(最終)

I2日(木)内科検診(I~3年)

委員会活動

I 3日(金)授業参観・学級懇談・PTA 総会

19日(木)クラブ活動

20日(金)3年生バス遠足(筑波山)

※予備日5月24日(火)

26日(木)内科検診(4~6年)